

50. Construction et établissement d'un poste de police et de pompiers, angle des rues St-Hubert et Jarry, Villaray, avec fournitures, etc....	75,855
60. 2 automobiles (pompe chimique et voiture à boyaux combinées) pour les postes Mont-Royal et Rosemont, à \$7,800 chaque....	15,600
Total:..	\$336,690

2.—Soumis le tableau préparé par l'Ingénieur en Chef des différents prix mentionnés dans les soumissions pour la confection de trottoirs.

Résolu: Conformément audit rapport de l'Ingénieur en Chef, de recommander que les contrats pour la confection de trottoirs soient accordés aux plus bas soumissionnaires, tel que montré auxdits tableaux, pour les différents quartiers de la Cité, à l'exception des quartiers Notre-Dame de Grâce et Emard.

Dans lesdits quartiers de Notre-Dame de Grâce et Emard, la plus basse soumission est pour les trottoirs en asphalte et les Commissaires croient devoir recommander d'accepter la plus basse soumission pour le ciment, attendu que dans ces quartiers, tous les trottoirs faits jusqu'à ce jour sont en ciment, et que la largeur dudit trottoir rendrait, dans ce cas, la dépense plus considérable pour l'asphalte qui ne peut être posée comme le ciment, sur une largeur moindre que la largeur totale, l'asphalte devant être accoté par la bordure du trottoir d'un côté et d'un autre côté par la ligne de division entre les propriétés de la Ville et les propriétés privées. Le changement ci-dessus ne devant nécessiter qu'une dépense supplémentaire de \$2,509.10, ce qui formerait un montant total de \$519,871.74, et de recommander en conséquence qu'une somme de \$519,871.74 soit votée pour les fins de construction desdits trottoirs.

3.—Le Surintendant du Parc Mont-Royal recommande que virement soit opéré d'une somme de \$300 à être prise sur le crédit disponible pour cabinet en dessous du "Look Out" et appliquée à refaire la couverture et les fondations de la maison occupée par le gardien des écuries du Parc Mont-Royal.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant d'opérer ledit virement.

4.—Soumis le tableau des prix mentionnés dans les soumissions reçues pour la fourniture de tuyaux pour le Département de l'Aqueduc.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que le contrat soit accordé au plus bas soumissionnaire, The Canada Iron Corporation, Ltd., au prix de sa soumission, tel que détaillé audit tableau et formant une somme totale de \$234,348.50 et que ladite somme soit votée pour cette fin.

5.—Le Surintendant de l'Incinération recommande de faire continuer le canal d'égouts de la rue Dufferin à partir du côté sud du dépotoir situé au nord de la rue Gilford, jusqu'au côté nord de l'avenue Laurier, pour obvier aux inconvénients causés tous les ans par les eaux aux dépotoirs de la rue Gilford.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour faire préparer un estimé.

6.—Le Surintendant de l'Incinération informe le Bureau qu'une partie des carrières situées au nord de la Ville a été assainie par le propriétaire, M. Limoges, et recommande de bien vouloir donner instructions à qui de droit de faire retirer l'eau de l'autre partie des carrières qui appartiennent à la Ville, côté Nord de la rue Laurier.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour savoir quel montant serait requis pour ces travaux, avec l'appareil qui a servi pour l'autre côté des Carrières, et quel montant serait requis avec une pompe du Département des Incendies.

7.—Le Surintendant de l'Aqueduc recommande, avec l'approbation de l'Ingénieur en Chef, en rapport avec le contrat Harris pour la pose de tuyaux dans le quartier Emard, de faire les raccordements de ces tuyaux nouvellement posés avec l'ancien système, le coût de ces travaux devant être de \$750 environ.

Résolu: D'autoriser lesdits travaux, ladite somme devant être prise sur les fonds pour conduites principales.

8.—Le Surintendant de l'Aqueduc recommande, avec l'approbation de l'Ingénieur en Chef, que les sommes ci-dessous soient mises à la disposition de son département

50. To erect and establish a police and fire station, corner of St. Hubert and Jarry streets, Villaray, with supplies, etc....	75,855
60. 2 automobiles, (chemical pump and combined hose waggon) for Mount-Royal and Rosemont stations at \$7,800 each..	15,600
Total..	\$336,690

2.—Submitted a tabulated statement of the different prices mentioned in the tenders made for sidewalks, prepared by the Chief Engineer.

In accordance with the report of the Chief Engineer, it was

Resolved: That the contracts for the construction of sidewalks be awarded to the lowest tenderers, as shown in said statement, for the different wards of the City, except as regards Notre-Dame de Grâce and Emard wards.

In the said Notre-Dame de Grâce and Emard wards, the lowest tender is for asphalt sidewalks, and the Commissioners deem it advisable to recommend that the lowest tender for cement sidewalks be accepted, for said wards; all the sidewalks laid so far were made of cement, and the width of said sidewalks would, in this case, entail a greater expense for the laying of asphalt, which cannot be laid like cement, to a width less than the total width; asphalt must be laid up to the curb of the sidewalk on one side and on the other up to the dividing line between the City's properties and the private properties. The above change would entail a supplementary expenditure of only \$2,509.10, forming a total sum of \$519,871.74.

It was therefore resolved to recommend that a sum of \$519,871.74 be voted for the construction of said sidewalks.

3.—The Superintendent of Mount-Royal Park, recommended that a sum of \$300 be varied, from the appropriation voted for a lavatory under the lookout and applied to defray the cost of repairing the roof and foundations of the house occupied by the caretaker of the stables in Mount-Royal Park.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the said sum be varied.

4.—Submitted a tabulated statement of prices mentioned in the tenders received for the supply of pipes for the Water Department.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the contract be awarded to the lowest tenderer, The Canada Iron Corporation, Ltd., at the price of their tender, as detailed in said tabulated statement, forming a total sum of \$234,348.50 and that the said sum be voted for that purpose.

5.—The Superintendent of the Incineration Department recommended that the sewer in Dufferin street be extended from the south side of the dump situated north of Gilford street to the north of Laurier avenue in order to avoid the inconvenience caused, every year, by the accumulation of water at the Gilford street dumps.

Resolved: To refer the matter to the Chief Engineer for an estimate.

6.—The Superintendent of the Incineration Department informed the Board that a certain portion of the quarries situated north of the City have been drained by the owner Mr. Limoges, and recommended that instructions be given to the proper party to pump the water from the other portion of the quarries, which belong to the City, on the north side of Laurier street.

Resolved: To refer the matter to the Chief Engineer in order to ascertain what would be the amount required for said works, if the machines used on the other side of the quarries, were employed, and what sum would be required if a pump of the Fire Department was used.

7.—The Superintendent of the Water Department recommended, with the Chief Engineer's approval, re Harris contract for the laying of pipes in Emard ward, that the said new pipes be connected with the old system, the cost thereof to be about \$750.

Resolved: To concur in said report, the said sum to be charged against the funds voted for mains.

8.—The Superintendent of the Water Department recommended, with the Chief Engineer's approval, that the under mentioned sums be placed at the disposal of his de-